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PISTA CICLABILE SULLA LITORANEA: LE PROPOSTE DI FIAB SALERNO
LA PISTA CICLABILE E LA CILIEGINA SULLA TORTA! di Paolo Longo - Presidente Fed. Italiana Ambiente e Bicicletta
di Salerno     E&rsquo; di qualche giorno, la notizia della firma di un Protocollo d&rsquo;intesa siglato da sette comuni
della Piana del Sele e la regione Campania, per la realizzazione di una pista ciclabile di 60 km che collegherà Salerno ad
Agropoli. L&rsquo;accordo prevede la sistemazione della ciclabile già esistente da Pontecagnano a Foce Sele e la
realizzazione dei tratti di collegamento con Salerno, e da Foce Sele fino ad Agropoli.  Urrà, urrà, avremmo voluto gridare a
voce alta! E&rsquo; proprio ciò che da anni anche il gruppo Fiab di Salerno denuncia, ovvero che si sia colpevolmente
fatta deperire, fino alla quasi totale distruzione, un&rsquo;opera pubblica costata svariati miliardi delle vecchie lire,
diventando esempio dello spreco di danaro pubblico. Perché allora, se finalmente la politica risponde agli impegni presi,
ci sentiamo più preoccupati che mai?  Il perché della preoccupazione deriva dalle esigue informazioni e dalle modalità del
procedimento, dalle quali deduciamo possano esserci i rischi affinché il passato si ripeta.   Come Fiab Salerno da anni
tentiamo di spiegare che la pista ciclabile in litoranea......  
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